

C'est la meilleure preuve que le succès de la culture de la vigne est maintenant un fait accompli.

Nous saisissons de nouveau cette occasion d'inviter les cultivateurs et les jardiniers à essayer du plant de Beaconsfield. Ce serait, avant quelques années, une richesse pour la Province, si l'on faisait quelques efforts pour introduire cette culture dans nos campagnes.

Pour la facilité de ceux de nos lecteurs qui voudraient essayer cette culture, ils pourront adresser leurs ordres au Bureau du *Journal* d'ici au commencement d'Octobre, car le temps de mettre le plant en terre ne dépasse pas le commencement de Novembre.

Les plants sont livrés à la plus prochaine station de chemin de fer avec les instructions imprimées. Prix : 50 centins le pied, payables sur livraison.